

Pressestelle, Freitag, 20. November 2009

Alle Jahre wieder

Vor wenigen Tagen lud die Stadtbücherei Mühlheim zusammen mit der Gärtnerei Warmuth zu einer Neuauflage der Lesung „Alle Jahre wieder“ ein. Die Veranstaltung brach alle Besucherrekorde. Birgit Braun durfte mit ihren bitterbösen Weihnachtsgeschichten mehr als 60 Besucher erfreuen. Bei literarischen Werken von Ephraim Kishon, Lorient, Joachim Ringelnatz und vielen anderen Autoren konnten sich die Zuhörer schon vorab in die Advents- und Weihnachtszeit versetzen lassen. Passend dazu waren die Räumlichkeiten der Gärtnerei Warmuth dekoriert und so kam auch in der Pause bei Glühwein, Gebäck und weiteren kulinarischen Köstlichkeiten eine vorweihnachtliche Stimmung auf. Birgit Braun las aufgrund der großen Zuhörerzahl und des tollen Publikums mit großer Begeisterung und zog, obwohl einige der Teilnehmer schon einmal vor zwei Jahren der Erstaufflage der Lesung gelauscht hatten, wieder alle in ihren Bann, so dass am Ende sogar eine Zugabe von ihr gefordert wurde. Nach über drei Stunden gingen die Zuhörer, begeistert von der gelungenen Veranstaltung, nach Hause.